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今回は、精神科病棟から退院しても体調が安
定せず、⼊院を繰り返す利⽤者さんについて
どのように関わって⾏けば良いかと合同で話
し合いをしていきました。⼈との関わりに緊
張感が強く、グループホームでの⽣活ルール、
環境も変わり適応する事が⼤変だったようで
す。退院後は仕事をできるようになりたいと
話されており、どのように関わっていけば希
望がかなうかな、安⼼して⽣活ができるかな
と相談をしました。

新松⼾サテライ
トが司会です。

相談⽀援事業所すみれのKさんにお越
しいただき⼀緒に話し合いました。
いつも、わかりやすく、適格なアド
バイスをいただきありがとうござい
ます。

たんぽぽ訪問看護
ステーション

第２回精神看護合同カン
ファレンス

野⽥サテライト
カンファレンス

前にみんなでカ
レーを⾷べました。
⼒みなぎり参加で
す



あまり、希望を話してくくれないけ
ど、頑張れていること、好きなこと
は何だろう。

アイドルが好きみたいだ
よ。
お⾦の計算もしっかりで
きる。いやなこともはっ
きり伝えてくれるよ

まずは信頼関係を築く
ことが必要だよね。
好きな事があるのは強
みだよね。

本⼈が、⼤切にされてい
ると感じる事って⼤切！
⾃分の気持ちを認めても
らえる
経験がないと、伝えよう
と思えなくなるよね。

体調が悪い時どうするか、本
⼈と⼀緒に考えていくことが
必要だね。地域での⽣活が、
少しずつ安⼼する居場所とな
るといいね。

今回の精神看護合同カンファを受けて沢山の意見を活発に交わしました。
ご本人の今までどのような人生を歩んでこられたのかお聞かせいただき、これからの
人生で困った事への対処方法、ご希望を実現する方法を一緒に考えていきたいと思い
ます。また今回のカンファで話し合った内容を実施し経過からみんなで再度、相談し
ていければと思います。

一緒に働き、学びませんか。訪問看護で働く看護師さんセラピストさん募集中です。


